

VORLAGE

Nr. 2 / 05 / 2025

für die 5. ordentliche, öffentliche Sitzung des Verwaltungsausschusses der Stadt
Hohenstein-Ernstthal am 30.01.2025

- | | |
|---------------------------------|--|
| 1. Gegenstand der Vorlage: | Neubesetzung der Stelle des Leiters im
Karl-May-Haus ab 01.03.2025 |
| 2. Einbringer: | Oberbürgermeister |
| 3. Gesetzliche Grundlage: | SächsGemO, Hauptsatzung, TVöD |
| 4. Bereits gefasste Beschlüsse: | keine |
| 5. Finanzielle Auswirkungen: | Personalkosten Entgeltgruppe 9b TVöD/VKA
(wurden im Doppelhaushalt 2025/2026 entspre-
chend geplant) |
| 6. Sprecher: | Oberbürgermeister |
| 7. Abgestimmt mit: | SG Personalwesen, Personalrat |
| 8. Zusatzverteiler: | SG Personalwesen |
-

Beschlussvorschlag:

Der Verwaltungsausschuss des Stadtrates der Großen Kreisstadt Hohenstein-Ernstthal beschließt den Einsatz von Herrn Dr. Marian Bertz als Leiter im Karl-May-Haus mit Wirkung ab 01.03.2025. Die Entlohnung erfolgt, entsprechend der durch einen externen Gutachter durchgeführten Stellenbewertung, in der Entgeltgruppe 9b TVöD/VKA. Der Oberbürgermeister wird mit der Abwicklung der dazu notwendigen Formalitäten beauftragt.


Kluge
Oberbürgermeister

Begründung/Sachverhalt:

Aufgrund des altersbedingten Ausscheidens von Herrn André Neubert wurde die Leitung des Karl-May-Hauses im Januar 2025 intern neu ausgeschrieben.

Alle Beschäftigten der Stadtverwaltung Hohenstein-Ernstthal wurden per E-Mail über die Stellenausschreibung informiert.

Nach Ablauf der Bewerbungsfrist am 15.01.2025 lag die Bewerbung von Herrn Dr. Marian Bertz vor.

Herr Dr. Bertz verfügt über den Abschluss als Dr. phil. der Europäischen Geschichte. Seit dem 01.01.2022 ist Herr Dr. Bertz als Museumspädagoge im Karl-May-Haus tätig und arbeitet bereits sehr eng mit Herrn Neubert zusammen.

Die wöchentliche Arbeitszeit von Herrn Dr. Bertz wird, entsprechend der Stellenausschreibung, 100,00 v. H. (entspricht 39,0 Stunden) betragen. Die Eingruppierung erfolgt in der Entgeltgruppe 9b TVöD/VKA.

Der Personalrat der Stadtverwaltung Hohenstein-Ernstthal wird am Stellenbesetzungsverfahren ordnungsgemäß beteiligt.

Herr Dr. Bertz wird im Verwaltungsausschuss persönlich anwesend sein.